

*Message publié sur notre site internet et
distribué via l'agenda et le cahier de
communication*

Aux parents des élèves de 1 à 4P

Réf. : JFD/PC

Oron-la-Ville, le 17 novembre 2025

Accès à la cour et au collège

Madame, Monsieur, chers Parents,

Afin de faciliter l'entrée à l'école des enfants, une fois que la 1^e sonnerie a retenti, au moment de leur prise en charge, nous prions les parents de leur dire au revoir :

- à la place de jeux du collège d'Oron ;
- devant et non pas sous le couvert dans la grande cour du collège d'Oron ;
- derrière la barrière vauban du pavillon scolaire d'Oron-la-Ville ;
- derrière le fronton de la cour intérieure du collège de Palézieux-Village.

Les enfants se rendent seul·e·s vers le lieu de rassemblement de la classe afin de se mettre en colonne à l'endroit prévu.

Une fois que la journée d'école a démarré et jusqu'à la fin des cours, l'utilisation des infrastructures situées dans le périmètre scolaire (places de jeux, terrains de sport) est réservée au personnel et aux élèves de notre établissement.

Nous nous permettons de vous rappeler que l'accès aux bâtiments scolaires vous est autorisé sur rendez-vous uniquement, exception faite de notre secrétariat durant ses heures d'ouverture au public.

Enfin, il n'est pas permis de photographier, de filmer ou d'enregistrer des personnes, adultes ou enfants, sans leur autorisation expresse ou celle de leurs représentants légaux.

Tout en vous remerciant de votre compréhension et de votre bonne collaboration, nous vous adressons, Madame, Monsieur, chers Parents, nos salutations distinguées


Jean-François Détraz
Directeur

Copie : - Enseignantes du cycle 1
- Municipalité d'Oron